

<http://www.ouest-france.fr/normandie/port-en-bessin-huppain-14520/une-saison-exceptionnelle-pour-la-saint-jacques-port-en-bessin-4032378>

Une saison exceptionnelle pour la saint-jacques à Port-en-Bessin



La zone Baie de Seine ne ferme qu'à la fin février, la fermeture des autres zones aura lieu fin mai. La saison de la coquille s'annonce d'ores et déjà comme très bonne

Sur les quais de Port-en-Bessin les pêcheurs ont toujours le sourire. S'il y a moins de coquilles, elles sont beaucoup plus chères. " **Ce matin, le kilo de coquille était à 6 € à la criée, 8 € pour les plus grosses, c'est assez exceptionnel** ", avoue le directeur de Normandie Fraîcheur mer, Dominique Lamort.

Traditionnellement, les bateaux venus des autres ports quittent le Bessin à cette période de l'année. Cette fois-ci, ils sont toujours présents et comptent bien profiter de la saison jusqu'au bout.

"En ce moment les conditions météo sont défavorables, mais on trouve encore de la très belle coquille et en nombre, poursuit Dominique Lamort. La demande est toujours là. Même sans faire les quotas, les pêcheurs s'y retrouvent."